

*Le président colombien insiste sur
la nécessité d'une réforme de la
santé*

Image not found or type unknown

La Havane, 3 avril, (RHC)- Le président Gustavo Petro a insisté ce dimanche sur la nécessité d'une réforme de la santé en Colombie, compte tenu de la situation que connaissent actuellement les communautés noires et indigènes dans les zones rurales.

Lors d'une visite à Buenaventura, district spécial du département de Valle del Cauca, le président a soutenu que la santé, le sport et l'éducation contribueraient à réduire les niveaux d'insécurité et donc à parvenir à une paix totale, dans une référence ouverte aux affrontements existants entre les groupes armés illégaux.

"Ce sont les réformes qui permettent à cette société d'aller de l'avant, la réforme de la santé en Colombie nous permettra d'atteindre tous les coins de la côte pacifique", a fait remarquer le chef de l'État.

La réforme de la santé de 2023, présentée vendredi dernier au Congrès, "vise à améliorer et à renforcer le système général de protection sociale en matière de santé et à garantir la prestation de services en tant que droit universel", selon le Sénat national.

Elle propose la santé pour la vie, à travers un système préventif et prédictif, a fait savoir cette chambre du Parlement colombien.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/318562-le-president-colombien-insiste-sur-la-necessite-dune-reforme-de-la-sante>



Radio Habana Cuba